

大中のキセキ

No.1

大門中学校生徒会
6月30日(火)発行

生徒総会を終えて

先日の生徒総会では、執行部・各委員会の活動計画の確認や答弁、そしてついに生徒会テーマも決定しました。
興味をもった活動はありましたか？ テーマを達成できるよう、活動に真摯に向き合い取り組んでいきましょう。

会長のコメント

先日、大門中学校では、生徒総会が行われました。生徒総会は、例年とは違い、放送での開催となりましたが、スムーズに進行することができました。さて、今年の生徒会テーマは「共に磨く～明るい未来を切り開け～」となりました。今年度は新型コロナウイルスの影響で一緒に何かをすることが難しくなっていると思います。ですが、こんな時代だからこそ「共に」協力しあえるような学校にしていきたいと思っています。そして、みんなでこの大門中学校で互いに磨き高め合いきましょう。

★「実りある生徒総会のために」のコメント紹介★

1 学年

<p>各委員会の人たちが一生懸命に考えて行う活動なので、どの活動にも積極的に参加していきたいです。 また、特に「一日一善運動」の活動を「情けは人のためならず」ということを大切に、がんばろうと思います。</p>	<p>1つ1つの活動にしっかり取り組み、みんなで大中を上げていこうと思いました。1人ぐらいやらなくてもよいという考えではなくて「なんとなく」みんなに合わせて、1人でもやらなかったら、よい学校をつくれないう気持ちでがんばりたいです。</p>	<p>自分ががんばろうと思ったことは「なんとなく」取り組むのではなく、目的をもって取り組むということです。「なんとなく」みんなに合わせて、「なんとなく」やるという意識では達成感も何も無いと思うからです。目的をもってがんばるからこそ、達成感と笑顔があるのだと思いました。</p>
(16H Aさん)	(11H Tさん)	(16H Kさん)

2 学年

<p>僕は一日一善運動をがんばっていきこうと思います。周りの人のためによいことをすると、自分も周りの人も心が温かくなると思ったからです。 また三箇条週間もがんばりたいです。クラス別でつくることにより、一緒にがんばろうという気持ちが大きくなると思ったからです。</p>	<p>共に磨き合えるように、だめなことはだめと言って、全員が同じスタートラインに立てるようにして全員が磨き高め合えるようにクラス、学年を変えていきたい。</p>	<p>生徒会が案をいっぱい出して、その説明をしているので、僕はそれを支えてあげることが意識して活動していきこうと思います。 共に磨くのテーマみたいは、「みんなて」をがんばって50周年を盛り上げていきたいと思いました。</p>
(26H Oさん)	(27H Yさん)	(25H Oさん)

3 学年

<p>私が特にがんばりたいと思ったのは「県下あいさつ運動」です。あいさつは人と人をつなげる大切なものだと思います。コロナウイルスの影響でみんなと会える時間が少なくなったからこそ、あいさつで友達とのつながりが強くなるようにがんばりたいです。</p>	<p>生徒会は、執行部や委員長だけではなく、学校全体で成り立っているということが心に残っています。今日決まった生徒会テーマのもと、私も生徒会の1人としてどの活動も自分から積極的に活動していきたいです。</p>	<p>自分の委員会はもちろんすすんでがんばりたいです。 また、他の委員会でも自分ができるとはしたいです。新しいことに、前からあることにも一所懸命に取り組みたいです。 50周年にふさわしい行動をし、全校みんなで作りたいです。</p>
(35H Nさん)	(33H Tさん)	(34H Nさん)

編集者から

第1回目の「大中のキセキ」いかがでしたか？コメントは前向きなものが多く温かい気持ちになりました。コロナウイルスを乗り越え、共に磨いていきましょう!!

<6・7月の予定>

6/24 ~ 6/30 大中風デザインコンテスト(文化)	6/29 ~ 7/3 健康大作戦(保健)
7/6 ~ 7/10 残食ゼロWeek(給食)	7/6 ~ 7/10 大中1-メティWeek(執行部)
7/27 ~ 7/31 清掃・部活強化週間(体育)	